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Ata Reunião ordinária do Conselho Deliberativo do Iate Clube de 
Santa Catarina – Veleiros da Ilha. (VIRTUAL) 
 
Aos trinta dias do mês de novembro de 2020, às dezenove horas em segunda 
chamada, reuniram-se em sua sede social do Iate Clube de Santa Catarina – 
Veleiros da Ilha, a mesa com o Presidente Conselho, Vice-Presidente, Secretário e 
conselheiros por chamada de vídeo e áudio para deliberarem sobre a seguinte 
Ordem do dia:  
 
1 – Aprovação da ata da reunião anterior (19/10/2020); 
2 – Aprovação dos sócios novos; 
3 - Apreciar e votar o Orçamento Geral Anual e a Tabela de Taxas para o ano 2021; 
4 – Solicitação para alteração “Artigo 48” Regulamento Geral; 
5 – Assuntos Gerais. 
 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio. 
 
Justificaram a ausência na reunião do conselho: 
  
Não justificaram a sua ausência na reunião do conselho, os Srs. Conselheiros: 
 
O Presidente do Conselho Deliberativo Sr. Zamir Pedro Pereira saudou os 
presentes e informa que a reunião é virtual por questão de prevenção e segurança, 
somos todos voluntários, vamos minimizar os riscos. Deu início a reunião 
informando a todos a pauta do dia, o conselheiro Christian justifica sua ausência na 
ultima reunião.  
 
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Aprovação da ata da reunião 
anterior (19/10/2020)”; 
O presidente do conselho informou que a ata da reunião anterior foi encaminhada 
a todos por e-mail, e coloca a ATA em aprovação.  Ata foi aprovada por todos. 
 
Passando ao segundo item da ordem do dia “Aprovação dos novos sócios”; 
Presidente informa que surgiu um sócio contribuinte de ultima hora e pede para 
inclui-lo na relação por ser conveniente, senão teremos que aguardar 03 meses até 
a próxima reunião para inclui-lo. Presidente pergunta ao conselho se aceitam a 
entrada desse sócio na relação, conselheiro Inacio não aceita e explica que 
estamos aqui para cumprir o regulamento. Presidente coloca em votação e não é 
aceito pelos conselheiros presentes. Presidente se todos conselheiros receberam 
a relação dos novos sócios e pergunta se tem alguma restrição, todos aprovam os 
sócios relacionados: Eduardo Wanderley de Jong, Afonso João Sartori, Marcelo 
Batista de Souza, Darcy José dos Santos, Gustavo Bulcão Vianna Domingues, 
Jane Savi de Freitas, Ulisses Arcordi Fetter, Mariana Martignago Vandressen, 
Kendra Rosane Liz Santos Schock, Rodrigo Amilton da Silva, Giulliano Puga da 
Cruz, Gustavo Luiz da Silva, Guido Kovalskys, Elder Jurandir Stringari. 
 
Passando ao terceiro item da ordem do dia “Apreciar e votar o Orçamento Geral 
Anual e a Tabela de Taxas para o ano 2021”; 
Presidente pergunta se algum conselheiro tem algum comentário a fazer sobre a 
tabela. Conselheiro Back solicita alguém da comodoria para explicar as principais 
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alterações. Foi passado que tem diferença de 36% do tamanho 36 ao 43. Geraldo 
Isoldi comenta que não se ateve aos detalhes, mas se tem esse erro, já está a 
muito tempo, a mensalidade ficou inalterada e o valor da transferência de titulo 
voltou ao valor anterior de 25mil. Presidente comenta que a faixa está com 
distorção grande e já vem de outras épocas, Comodoro está pedindo para corrigir. 
Presidente pergunta se o conselho autoriza. Conselheiro Andre ficou com duvida 
sobre os valores, foi criado uma comissão para criar esses valores., gostaria de 
descobrir a origem da distorção. Conselheiro Fabio diz que essa tabela levou em 
consideração a dificuldade operacional conforme o tamanho. Conselheiro Dionisio 
diz que essa discussão tem ficar para uma próxima reunião com apresentação de 
estudo. Geraldo acha que tem criar uma comissão para estudar a tabela. 
Conselheiro Paulo diz que se tem distorção, tem que verificar e manter o 
crescimento. Conselheiro Leone diz que a justificativa é que embarcação maior tem 
um operacional bem maior. Geraldo fala que devemos aprovar e criar nova 
comissão para estudar a tabela. Conselheiro Andre fala que essa tabela foi 
apresentada e aprovada e uma determinada faixa tem diferença e cria insegurança, 
precisamos estudar melhor, devemos aprovar. Conselheiro Rudinei diz que na 
próxima reunião já se deve ser apresentada para aprovação. Conselheiro Inacio diz 
ser prudente rever todas as faixas, durante o ano que vem verificar. Conselheiro 
Fabio pergunta qual a justificativa para as taxas da sede Jurere ser tão maiores. 
Presidente fala que mexer na tabela é um estudo bem grande. Conselheiro Jorge 
diz que essa distorção foi da época do Bresolin que fez o calculo pela ocupação 
dos barcos, se faz necessário fazer essa verificação. Presidente diz que na próxima 
reunião podemos criar a comissão e pergunta se todos concordam com os 
reajustes. Conselheiro Christian pergunt onde pode ver os projetos e esses valores. 
Geraldo Isoldi orçamento ficou separado. Presidente diz que os projetos estão na 
secretária a disposição. Conselheiro Paulo comenta que no orçamento tem uma 
compra de escavadeira, não seria melhor alugar. Presidente informa que já foi feito 
testes com alugada e foi avaliado onde ficou muito caro. Presidente coloca em 
votação o orçamento e é aprovado por todos. 
 
Passando ao quarto item da ordem do dia, “Solicitação para alteração “Artigo 48” 
Regulamento Geral”; 
Conselheiro Ricardo sugere onde a reserva diz sábado e domingo, incluir feriados. 
Presidente coloca em votação se todos estão de acordo e é aprovado por 
unanimidade. 
 
Passando ao quinto item da ordem do dia, “Assuntos Gerais”; 
Conselheiro Geovani pergunta como resolver o problema de maré baixa, fica 
parado no trapiche o barco? Como vai se tratar que não tem como puxar o barco? 
Comodoro informa que em função da maré baixa não tem multa. Geraldo Isoldi diz 
que tem duas noticias e uma sugestão, pedimos ao advogado da Maria Aparecida 
de Jesus o valor atualizado e nos passou 858mil, discussão nossa é que não tem 
acordo, a ideia da Comodoria é fazer chamado de capital e porque quando chegar 
o dia teremos 10 dias para pagar. Boa noticia saiu o habite-se Jurere e queria fazer 
a sugestão, o estatuto foi feito revisão tempos atrás, contratar escritório para 
revisar, fiz um orçamento e pediram 10mil reais, fica a sugestão. Conselheiro Michel 
fala que sua grande insegurança do clube é por procedimentos errados que vai 
alimentando outros processos, tem que revisar os procedimentos. Geraldo Isoldi 
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fala que temos banco de horas e trabalhamos para não ter horas extras e pagar 
todos os direitos. 
 

 
Não havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor 
Presidente do Conselho Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a 
mim Sergio Murilo da Silva, Secretário do Conselho Deliberativo, que lavrasse a 
presente ata, que após aprovada é assinada pelos integrantes da mesa diretora da 
reunião. 

 
 
Florianópolis, 30 de novembro de 2020. 
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